



# スマイル 天神

天神小学校  
学校だよりNo.39  
令和元年2月14日  
発行者 蒲川法子



思いやりのある子・進んで学ぶ子  
明るくたくましい子

## 学年の総まとめ

朝、校門で6年生の児童が並んで下級生に「おはようございます」と元気よく声を掛けていました。いつもより人数が多いので、話を聞くと卒業へ向けての「立つ鳥運動」のひとつで合わせて朝の掃除にも取り組んでいると聞きました。ほかにも下級生との交流遊びや学年交流遊び、文集づくり、卒業制作、お別れ集会への取組等チームに分かれて主体的に動いている様子が分かりました。下級生も、これまで学習してきたことの総まとめに取り組んでいます。参観日で発表する学年もあるようです。学年の発達段階に応じて学年の総まとめに取り組んでいます。「ここまでできた！」と自分に自信が持てるようになってほしいと思います。子どもたちの頑張った成果についてはご家庭でもぜひほめてください。次のやる気につながります。

### 卒業生の胸章づくり ～5年生が挑戦～

2月7日（金）、夢大学から10名の講師の皆様をお迎えして5年生の子どもたちがバラの花を模った胸章作りに取り組みました。

折筋のついた画用紙を用意していただきその線に沿って折り目をつけることから教えてもらいました。まず練習をして本番に臨みました。平面の紙から立体のバラの花を折り上げるのは難しかったようですが、お世話になった6年生のためにがんばって、全員仕上げることができました。卒業式当日が楽しみです。



### 放課後子ども教室～手作り餃子体験～開催！

2月8日（土）、体験型の放課後子ども教室が開催されました。毎年人気の餃子作り教室です。講師は天津包子館の経営者で本校出身の八木様です。餃子の皮のもとと餡を用意していただき本格的なジャンボ餃子に挑戦しました。人気の教室だけあって今回は51名の参加があり、八木先生の手ほどきで餃子の皮を丸く伸ばして、餡を包んで蒸し焼きにする方法を学びました。毎年参加している児童が多く、手際よく作ることができたので予定より早く試食することができました。八木先生からも「早くできましたね。」とほめていただきました。焼きたての餃子は香ばしく餡もジューシーでとっても美味でした。

八木先生のおかげで、おいしい餃子ができあがり、とても充実した教室となりました。

今年度の放課後子ども教室は、見守り型8回、体験型5回の計13回実施されましたが、安全に楽しく過ごすことができ、学校とは異なる体験もできました。次年度も6月から実施予定です。お世話いただいた保護者、地域の皆様ありがとうございました。

